

Excélsior Sección: Nacional 2024-01-17 04:04:28

224 cm²

Página: 11

1/1



Se dice fácil. Durante la presente administración del gobierno de México, del 1 de diciembre de 2018 al 31 de diciembre de 2023, las fuerzas federales han detenido a 81 mil 593 presuntos delincuentes, de acuerdo con el Informe de Seguridad. La titular de la Secretaría de Seguridad Publica y Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, presentó su informe quincenal de seguridad, en el cual destacó la disminución del 34% en delitos del fuero federal. Los elementos del Ejército, la Fuerza Aérea, la Armada y la Guardia Nacional integran la fuerza federal. Juntos son los encargados de dar paz y estabilidad a la nación. Sencillo no es.

Del cielo. Pareciera que a los políticos las oportunidades les caen del cielo. La alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, exigió al Gobierno de la Ciudad de México que garantice que las obras del Tren Interurbano sean seguras para los vecinos y consideró necesario detener las obras del Tren Insurgente en tanto se realicen los peritajes que determinen que los trabajos son seguros, después de la caída de una dovela en una zona muy cercana a los vecinos. "Exijo que se investigue este accidente hasta sus últimas consecuencias y se castigue de manera ejemplar a quienes tengan alguna responsabilidad", dijo en un tono más bien electoral.

Silencio. Alfredo Ramírez Bedolla.
gobernador de Michoacán, no se ha
pronunciado al tener el segundo lugar de las
entidades más violentas del país. Las cifras de
muertes lo sustentan. La violencia asociada con
las diversas células del crimen organizado en
Michoacán ha derivado en que 95 personas hayan
perdido la vida a manos de los delincuentes sin que,
hasta el momento, el mandatario pueda contener
estas ejecuciones. El crimen organizado ha atentado
contra las torres de telecomunicaciones de algunas
empresas privadas con la única finalidad de instalar
las propias y vender sus servicios.

Juego de palabras. La retórica le sirve a Marko Cortés, líder nacional del PAN, después del tremendo error que cometió al revelar públicamente los tratos que hacen los partidos "en lo oscurito". Sin embargo, el oriundo de Michoacán declaró que "no hay nada que esconder cuando no hay nada que ocultar". Agregó: "Yo lo que creo es que la política tiene que ser a la luz del día y a la vista de todos; eso es cuando nosotros hacemos política de la buena", comentó. Aseveró que existe cinismo e hipocresía y dijo que se tendrían que legislar las coaliciones partidistas. Sí, para que, al final, no te dejen vestido y alborotado... Como le pasó a él.

Ideas. En la bancada del PRI se dicen listos para sacar en el próximo periodo ordinario de sesiones la reforma que reduciría de 48 a 40 horas la jornada laboral, siempre y cuando se garantice la gradualidad en su aplicación. Consultado por Excélsior, el coordinador de ese grupo parlamentario en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez, se pronunció en favor de sacar adelante ese dictamen que deberá mejorarse con la participación de todos los sectores involucrados. "¡Morena lo propuso! Parece que ya se arrepintió", dijo. Y como en política todo se resume a llevarse la contraria, pues ya tienen línea que seguir.

